



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11772 a 184/11774

26/04/2017

31592 a 31594

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

La actuación interesada se encuentra en las últimas fases de tramitación del Estudio Informativo. Adicionalmente, ADIF Alta Velocidad licitó el pasado 18 de julio la redacción del proyecto de conexión de las líneas de Alta Velocidad Madrid-Sevilla y Córdoba-Málaga por un importe de 487.025 euros y un plazo de ejecución de 12 meses. De esta manera se prevén licitar las obras correspondientes en 2018.

Madrid, 28 de agosto de 2017